

令和5年度

令和5年9月吉日



中海小だより



なかよく **か**しこく **う**れしくなる行動 **み**んなで高め合う

中海小学校 校長 山本 亜貴乃



長い夏休みでしたが、今年はとにかく暑すぎて、予定していたプール開放も全校登校日も中止せざるを得ませんでした。ですから、子ども達とは8月28日のウォームアップ週間初日まで、顔を合わせることができませんでした。

28日の朝、原方面や軽海方面から歩いてくる子ども達の姿が見えると、とても嬉しくなりました。久しぶりに見るみんなは、思った以上に大きくなっていました。それもまた、嬉しかったです。

夏休み作品展にはたくさんの方が来てくださり、コロナが5類になってよかったと改めて思いました。ありがとうございました。

二学期は実りの学期です。自分達が見たいことを突き詰め、何のためにするか、どうしたらできるかを考え、実行する→振り返るという経験をさらに積んでほしいと思っています。中海小学校が、みんなのやる気と思いやりとそして笑顔でいっぱいになることを楽しみにしています。

児童の様子

6年 梯川水生生物調査 ウォームアップ週間



予想以上にたくさんの水生生物がいることや水生生物の種類から梯川の水質がきれいなことが分かりました。カニやエビもいました。どの子も楽しく学ぶ様子が見られました。



みんな、いい表情で学習に取り組んでいます。2学期の伸びが楽しみです。



1・2・3・4年（左から）

5年 稲刈り体験 のむら農産さんの田んぼ



野村さんに刈り取るのが速くて上手だと褒められました。ザクザクと刈りました。



みるみるうちに倒れた稲も刈り取られ、粃になっていきます。



今年は晴れの日が多くて、稲の生育が早く、予定を早めて9月4日に稲刈り体験をさせていただきました。

野村さんは、テントを用意してくださり、さらに田んぼへ下りやすいよう土手や畔の草刈りを丁寧にしてくださるなど、子ども達のためにたくさんのお気づかいをいただきました。ありがとうございました。

水分を取りながら休みながらの活動でしたが、とても暑く、早めに切り上げました。子ども達は、予想以上に心地よく刈れることを楽しんでいましたが、やはり、長靴を洗う小さな川に入るのが気持ちよさそうでした。

野村さんのお蔭で、田植えと稲刈りを体験することにより、新たな学びを得ることができました。ありがとうございました。

9月児童集

7日に児童集会がありました。

体育委員会が、9月の生活目標である「正しい姿勢を保とう」ということを正しい姿勢とはどんな姿勢かということや正しい姿勢を保つことのよさを含めて発表してくれました。



また、運営委員会は、すてきなあいさつが広がるように考えた「あいさつシール」の取組について説明してくれました。自分達で考えて、伝わるように発表しようとする高学年の姿に成長と嬉しさを感じました。

子ども達の聞き方も、良かったです。後は行動に移すことですね。

5・6年 夢・未来講演

例年11月の学校公開に育友会会長さんによるキャリア教育「夢・未来講演」を行っていますが、今年は、大田会長が9月に行いたいということで、9月12日に実現しました。小松におけるルビーロマンの唯一の検査員であることやルビーロマンの規格、競りの様子、仕事のやり甲斐等について教えて頂きました。子ども達は興味津々で聞いていました。今年の初競りでの一房価格は160万円だったと聞き、「えーっ！」と大きな声が上がっていました。



お礼

本校創立150周年記念事業に対し多大なご寄付をいただきましたこと、また、その際にお世話頂きましたこと、ありがとうございました。この場を借りて、お礼申し上げます。

お知らせ

本校創立150周年記念行事は、11月5日(日)に本校体育館で行います。

「授業参観」「埋蔵文化財センター所長 川畑氏・元オリンピック選手 中川氏の講演」

「小柳先生胸像の除幕式」等を予定しております。

地域のみなさま方もどうぞ参観ください。 ※時刻等詳細については次号でお知らせいたします。